金浦瓦版

編集·発行:金浦区自治会

発行日:2023.5.8

新たな陣容で令和5年度がスタート 通常総会開催される

4月22日(土)午後7時~ 出席者14名+委任状6名

事業・決算報告・神社移設工事収支報告、 事業計画案・会計予算案が承認されました。 また、区事業の特別案件として「三神社の覆 屋根設置」「多面的機能支払交付金」の取り組 みが賛成多数で承認されました。



金浦の65歳以上の高齢化率は約53%で山東町39行政区の中で最上位です。高齢化と過疎化の中で持

続可能な村づくりが喫緊の課題です。神社移設もその対応策の一つです。さてこの度の「多面的機能支払交付金」の自治会挙げての取り組み(令和6年度から5年間)は、景観保全、地域資源の保全・管理、防災・減災力の強化と共に、金浦が未来に生き残ることに繋がるものだと思います。そこで今以上に大切な事は、「参画と協働」です。執行部の事業



運営を支援しながら、提言したり・出来る事は協力する機運を盛り上げていきましょう。 多面的機能は今年一年かけて準備していきます。中山間直接支払(一斉作業は行わず個人の農地だけを維持管理)は令和7年度から5年間です。多くの事業参加をお願いします。

4月21日(金)春の大師祭が行われました。茶堂世話人さんには事前準備でお世話になりました。東源寺和尚の読経の後、「護摩炊き祈願」で祭も最高潮となりました。参拝者も約60人位で金浦からも多くの姿が見られました。この祭の様子はケーブルテレビで放映されたり、DVDに編集して区にも頂けるようです。



